



えんだより

日中の日差しはまだまだ厳しく暑い日が続いていますが、朝夕、時折吹く風に少しずつ秋の気配を感じるようになりました。これから、だんだんと戸外でも過ごしやすくなっていくので、体をしっかり動かして楽しんでいきたいと思えます。またこの時期は、夏の疲れと気温の変化に体調を崩しやすくなりますので、健康管理にも十分気をつけて元気に過ごしたいと思えます。

日	曜	行事予定
1	金	安全点検 布団(全園児)
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	硬筆教室(かぜ・そら)
6	水	視力・聴力・言葉・知能の検査 10時～(そら)
7	木	
8	金	布団(全園児)
9	土	
10	日	
11	月	
12	火	体操教室(かぜ・そら)
13	水	
14	木	
15	金	避難訓練 布団(全園児)
16	土	
17	日	家庭の日
18	月	敬老の日
19	火	硬筆教室(かぜ・そら) 食事連絡会 測定週間
20	水	↓ 口座振替日
21	木	
22	金	布団(全園児)
23	土	秋分の日
24	日	
25	月	
26	火	体操教室(かぜ・そら) あいさつ運動(そら)
27	水	内科健診 12時半～(全園児)
28	木	*10月の行事予定*
29	金	10/20(金) 総合練習 布団(全園児) 10/28(土) 幼児運動会
30	土	

今月の生活と遊び

- *いろいろな草花・虫たち・風や風景など、自然の移り変わりを体感し、初秋の自然に親しんでいく。
- *様々な運動遊びを取り入れて、丈夫なからだ作りや簡単なルールのある遊びを楽しんでいく。

就学时健康診断(そら)

6日(水) 10時～
子どものみ参加

就学に向けての準備が始まります。小学校の養護教諭をお迎えして保育園で行います。できるだけお休みしないよう登園してくださいね。

29日(金) 13時半～
親子参加

早島小学校で行います。親子参加となります。緑の制服・名札・シューズを忘れないようにしましょう。

健脚

健脚は10月から再開します。
コドモンや園だよりにてお知らせします。

おねがい

- 8/31(木)で水遊びは終わりますが、まだ暑い日が続くようです。しばらくの間、体拭きやシャワーをして、気持ちよく過ごしたいと思えます。引き続きコドモンの記入と、プールバックに着替え・**タオル**を入れて持って来てください。終了時期については後日お知らせします。
- 戸外遊びの機会が多くなります。靴は、履きなれたものや足の大きさに合ったものを選んであげてね。
- 10/28(土)幼児運動会があります。当日は、できるだけ**家庭保育にご協力**をお願いします。

※20日(水)は口座振替日となっていますので、入金をお願いします。

☆ほし組(0歳児)☆

色々なものに興味を示すようになってきた子どもたち。最近では、音楽が聞こえると「お!？」と耳を傾ける姿がとても可愛いですよ。様々な曲に合わせて足踏みや手を叩いたり、膝を曲げたりしてリズムを取ったりとダンスブームのようです🌟保育者やお友だちの真似をしては「きゃっきゃ❤️」と笑い合う子どもたちに、毎日癒されています。ダンスをする子やその様子を見て嬉しそうに笑っている子など、子どもたちよっての反応の違いもまた、成長を感じますね❤️お家でもお気に入りの曲を見つけて親子で一緒に踊って見てください🎵



☆うみ組(2歳児)☆

「トイレに行くよ」と保育者が言うと「おしっこでる〜!」「トイレきたよ〜」と子どもたちの元気な声が聞こえてきます。排泄の成功も少しずつ増え、できた時は嬉しそうなお声で「でたー!」と教えてくれています🌟また、行きたくないこともありませんが、お友だちや保育者が誘い一緒に行くことで、気持ちが変わりニコニコの笑顔でトイレに行くことができる時も❤️子どもたちの頑張る気持ちを大切にしながら成功した時は一緒に喜び合い、次の意欲へとつなげていきたいと思っています🎵お家での成功報告も楽しみにしていますね🌟



☆かぜ組(4歳児)☆

体操教室の時間を毎回とっても楽しみにしている子どもたち。今は跳び箱に挑戦中🌟跳び箱を始める前にまず、マットでカエルジャンプをしたり、四つん這いになって馬のように走ってみたりと、腕の使い方を練習する動きからスタート!しっかりと腕を伸ばさないと、体を支えることができないので真剣に先生の話聞き、やる気満々で取り組んでいます。まだ、上手くできないこともあります。が、「つぎ、がんばる」と素敵な言葉も❤️子どもたちの意欲を大切にしていきながら、成功体験を重ねていき自信へとつなげていきたいと思っています。

☆つき組(1歳児)☆



水遊びを楽しむ中で、衣服の着脱の機会が増えて着替えが少しずつ上手になり、自分で頑張る姿が見られます。靴下やズボンを脱ぐ姿やズボンを両手で持ってあげようとする姿が見られ、できたときにはとても嬉しそうなお顔を見せてくれます🎵また自分の持ち物も分かるようになってきて、カゴの中から靴下を見つけたり、靴箱から靴を見つけると「あったー!」とにこにこ笑顔で喜び、嬉しそうに履こうとしています☆一人では、どうしても難しいところはさりげなく援助していき、意欲的に取り組めるようにし、できた時には一緒に喜び、自信に繋げていこうと思います🌟



☆にじ組(3歳児)☆

みんなで大切に育てたピーマンやオクラ。子どもたちの愛情と太陽の日差しをたっぷり浴びて、たくさんできました。「あ!ピーマンできてる!」「ほんとだ!こっちにもあるよ!」と毎日、野菜の生長を楽しみにしていた子どもたち🎵収穫した夏野菜は、給食で出してもらおうと、苦手な野菜も完食して「たべれたよ」「おいしかった」とお顔をしてくれるお友だちもいます😊自分たちで育てた野菜は、苦手な物でも食べられたりするから不思議ですね。また、来年も夏野菜を育てて、食べられる野菜が増えるといいですね❤️

☆そら組(5歳児)☆

毎日の水やり・観察を欠かさず行っていた『愛情たっぷり❤️夏野菜』は、たくさん収穫できました。採れたきゅうりやじゃがいもをクッキングに使用し、ポテトサラダにして美味しく食べました🎵また、そら組ではスイカも育てていました。収穫後はお待ちかねのスイカ割り🍉「もっとみぎー!!すとおっぷ!」と声を掛け合って協力しながら何度も叩くと…パカン!綺麗に2つに割れて、大喜びの子どもたちでした😊これからも、野菜や植物を育てる事への責任感や達成感を味わいながら、より深い興味関心に繋げていきたいと思っています!